

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

TELEVISIÓN-MATUTINA

LUNES 12 DE MARZO DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)
NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

Acabar con el fuero para senadores en delitos sobre la función pública y reducir el sueldo de los funcionarios, es la propuesta que se está impulsando desde el Senado, señaló **Santiago Creel**, al reunirse con Secretarios de gobierno emanados del PAN. (TVA)

Que un criminal que comete un delito sea castigado con la misma pena en todos los Estados de la República, es otra de las propuestas impulsadas por los Senadores y presentada por **Santiago Creel**. (TVA)

LEGISLATURA

De 48 aspirantes a la Comisión Estatal de Información Gubernamental ya sólo son elegibles 42, ya que seis no acudieron a la fase de presentación de motivos en la Legislatura. El proceso de selección deberá ser concluido antes del 6 de abril. (TVA)

MUNICIPIOS

La madrugada del pasado viernes la dirección de inspección municipal clausuró un centro nocturno ubicado en avenida Constituyentes, esto por no respetar los horarios de cierre del lugar marcados en el reglamento municipal. (NT)

Este fin de semana se clausuró otro de los llamados afters, el cual estaba ubicado en pleno centro histórico, lugar que parece ser preferido para estos establecimientos que operan de forma totalmente ilegal, sin respetar los horarios. (NT)

El presidente de la CANIRAC **Ricardo Veraza** exigió a la autoridad municipal combatir con mano firme los llamados afters que están proliferando por el centro histórico. (NT)

El presidente de los empresarios del centro histórico **Federico Ibarra**, precisó que hoy en día los famosos afters se están extendiendo por el primer cuadro de la ciudad, lo que representa una competencia desleal para los empresarios establecidos. Señaló que la instalación de los afters genera inseguridad, por lo que piden que sea aprobada la ampliación de horario. (NT)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**, señaló que los operativos en contra de los establecimientos que no cumplan con la ley continuarán, así que serán más los negocios ilegales que se clausurarán. (NT)

Sondeo. Debido a diferentes razones, la ciudadanía queretana no está de acuerdo con la ampliación de horario en los antros y los bares. (NT)

Este fin de semana los habitantes de Santa Rosa Jáuregui celebraron el 254 aniversario de la fundación de su pueblo, y lo hicieron con lo más típico y famoso de esta delegación: sus ricas carnitas. (NT)

Comerciantes de Santa Rosa Jáuregui ubicados sobre la calle Independencia están inconformes con las modificaciones que el municipio realizó sobre esa avenida, ya que les ha quitado mucho espacio y ahora solamente es de un sentido. (NT)

Intensa movilización policiaca se dio anoche en el municipio de Corregidora, por un supuesto intento de secuestro en contra de dos jóvenes originarios del Pueblito. (NT)

Se espera que en breve inicie en el municipio de San Juan del Río la construcción de la planta tratadora de aguas que costará más de 100 mdp, señaló el alcalde **Jorge Rivadeneira**, quien precisó que la construcción de esta planta es urgente para solucionar el problema de contaminación en el río San Juan. (NT)

La presidencia municipal de Tequisquiapan se prepara para garantizar la seguridad de los visitantes durante el próximo periodo vacacional de semana santa, por lo que se han incorporado 20 nuevos elementos al cuerpo policiaco municipal. (NT)

Debido a la contaminación con la que aún cuenta el río Colón, este año 2007 autoridades federales, estatales y municipales destinarán 14 mdp para su saneamiento, señaló el alcalde **Alejandro Nieves Hernández**. (NT)

El municipio de Peñamiller se encuentra en alerta tras la llegada de altas temperaturas, ya que éste es uno de los municipios que más sufre por la falta de agua, situación que se agudiza ante la llegada del calor. (NT)

LABORAL

En Pedro Escobedo la huelga sigue; las banderas rojinegras continúan en los accesos de la presidencia municipal y los acuerdos entre los trabajadores del municipio y el ayuntamiento todavía no se ve para cuando puedan llegar. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se logró frustrar un intento de violación a una joven mujer, esto en el fraccionamiento Juriquilla. (NT)

Está abierta la convocatoria para ingresar a la PFP, hasta el 16 de marzo. (TVA)

La PGR realizó un cateo en Tequisquiapan con lo que se desmanteló un laboratorio clandestino para la producción de materiales piratas. (TVA)

La PGJ logró durante una transacción de compra-venta de cocaína la detención de un narcodistribuidor y un comprador. Al momento de la captura se confiscaron 4 dosis de cocaína, que equivalen a 40 grasas. (NT)

Refuerzan la seguridad en la sierra gorda de Querétaro, luego de que se han presentado casos de narcomenudeo en municipios como Arroyo Seco. (NT)